

MESSAGE ENT du 4/04/2019

Objet : Fermeture de la cantine ? Agissons ensemble !

A TOUS LES PARENTS D'ÉLÈVES,

Nous vous avons envoyé pour information les courriers faits à destination de la Région concernant le manque de personnel assurant la restauration et l'entretien des locaux du lycée.

A ce jour, la **Région reste muette**. Pour l'instant, le personnel parvient à s'arranger pour que nos enfants ne soient pas trop impactés. Le strict minimum est fait pour l'entretien des locaux. La cantine pourrait se retrouver fermée par manque de personnel comme en septembre 2017. Imaginez 2000 élèves prenant d'assaut les commerçants pour trouver un sandwich ! Nous l'avons déjà vécu.

Cette situation doit cesser.

Nous avons **besoin de vous** pour montrer notre détermination à ne pas laisser la situation perdurer.

Rejoignez-nous ce **SAMEDI (6/04) à 8h30** pour une photo collective* « armés » d'un ustensile de ménage de type balai, serpillière, seau, pelle, raclette, plumeau,...

Durée de l'action : **15 minutes** sur le parvis du lycée.

Si vous avez des balais, seaux, pelles, gants en caoutchouc, ... usés ou cassés, nous vous proposons de les accrocher devant le lycée.

Objectif : communiquer sur notre refus de laisser nos enfants subir une gestion purement économique.

Notre mobilisation en 2017 avait permis d'obtenir le personnel pour la réouverture de la cantine.

Soyons NOMBREUX pour être ENTENDUS

MERCI d'avance pour votre implication.

Les représentants de parents d'élèves



*Les personnes qui ne souhaiteraient pas être reconnues sur la photo pourront être de dos ou cachées par l'objet apporté.